

## PRESENTACION

La Revista de Educación, en su tercer número, ofrece una gama de artículos que reflejan la inquietud de la Facultad para contribuir con este campo. Como es reconocido, la trascendencia de la formación de la persona en cualquier sociedad, es tal que todo aporte e investigación que se realice en torno a la educación, significa un paso más no sólo en el conocimiento de esta área, sino también en la posibilidad de confrontar, analizar diversos planteamientos que pueden ser generadores de nuevas alternativas.

De esta manera, las investigaciones sobre temas educativos siempre constituyen una propuesta necesaria, a partir de las cuales es posible el desarrollo y la superación no sólo personal sino también del sistema en conjunto.

Como una contribución a este universo tan vasto, los artículos de este volumen se pueden dividir en cuatro grandes inquietudes: en primer lugar, una aproximación a temas generales relacionados con la educación en sus aspectos más amplios como el análisis de los principios éticos en la actividad laboral, entre otros.

Desde esta perspectiva, se tratan inquietudes específicas de la docencia universitaria y escolarizada desde diversos puntos de vista.

En una tercera focalización, se presentan los resultados de investigaciones desarrolladas en base a diversa problemática tanto relacionada con los estudiantes, como con los docentes.

Finalmente, se ofrece comentarios de diversos libros y artículos del ámbito educativo. Como resultado, la Revista de Educación que ahora entregamos, representa un esfuerzo coordinado, tanto de docentes como estudiantes de la Unifé en aras de convertirse en portavoz de las inquietudes universitarias y establecer una comunicación más fluida con docentes, estudiantes y todas aquellas personas interesadas en este contexto.